

Capitanes

(21-12-2023).- Fabricio Moreno...

IMPRIMIR

Es el country manager de Adyen México, plataforma que se enfoca en la digitalización e innovación del ecosistema de pagos. Moreno cuenta con amplio conocimiento de este negocio en la región, lo que le permite tener una visión completa sobre las necesidades particulares del procesamiento de pagos para ayudar a las empresas a alcanzar un alto nivel tecnológico.

Viento en popa

Nu México, que encabeza Iván Canales, cierra muy bien 2023.

A un año de haber llegado a encabezar el equipo, Canales celebra también el primer aniversario de Nu como Sofipo en México y se cumplen dos años de la salida a bolsa en NYSE de su empresa matriz, Nu Holdings.

A pesar de un entorno macroeconómico desafiante, Nu Holdings ha superado las expectativas en ocho trimestres consecutivos. En el último trimestre, la casa matriz logró ingresos récord de 2 mil millones de dólares, lo que deja como resultado una utilidad neta de 303 millones de dólares.

Con más de 90 millones de clientes en América Latina, Nubank se posiciona como un actor clave en la inclusión financiera de la región.

En México, al cierre de septiembre de 2023, superó los 4.3 millones de clientes y se consolidó como una de las 25 instituciones financieras mejor capitalizadas en el mercado.

Su Sofipo cuenta con un capital social superior a los 700 millones de dólares.

Sus planes para 2024 son ambiciosos, pues quiere ampliar y mejorar su oferta de productos financieros. Ahora mismo está en fase de pruebas de los préstamos personales, luego del éxito que tuvieron con el lanzamiento de la Cuenta Nu.

Optimizan datos

La startup Datalogz, fundada por Pablo Lerdo de Tejada, levantó una ronda de inversión de 5 millones de dólares, operación que le permitirá iniciar su expansión en México y América Latina.

La firma ofrece a los negocios una solución para optimizar la gestión de datos, análisis y generación de reportes para ayudarles a hacer más eficientes sus recursos y resultados, con reducción en costos en operaciones hasta de 30 por ciento.

El creciente uso de datos, Inteligencia Artificial (IA), Machine Learning (ML) e informes para tomar decisiones aumenta los costos, riesgos y esfuerzos laborales de las organizaciones de forma exponencial.

Datalogz se conecta a los metadatos y registros de las plataformas de operaciones de inteligencia de negocios para identificar y automatizar instantáneamente soluciones.

En breve, la empresa también anunciará la atracción de talento nuevo, para lo que se enfocará en reclutar expertos en tecnología y especialistas en ingeniería.

La ronda de inversión estuvo a cargo de Great Point Ventures, con la participación de Graphene Ventures, Squadra Ventures, Berkeley Skydeck, Defined VC, Mana Ventures y Trajectory Ventures.

Por las startups

BlackBox Startup Law y Advocacia Rodrigues do Amaral formaron una alianza para asesorar a las startups en México y Brasil, países líderes en el ecosistema.

La mexicana BlackBox Startup Law, a cargo de Víctor Aguirre-López, es una firma de abogados que brinda servicio legal orientado a los negocios de las startups en América Latina y representa a fundadores y fondos de capital de riesgo.

Advocacia Rodrigues do Amaral es una empresa de Brasil que capitanea Arthur Rodrigues do Amaral y está especializada en la representación de startups, fundadores, inversionistas, transacciones estratégicas y litigios complejos, incluso a nivel internacional.

Las dos firmas se unieron para integrar una asesoría multinacional especializada en startups que operan en ambos países. La idea es darles asesoría jurídica integral, lo que les permitirá supervisar ágilmente sus operaciones de manera global.

Ambos despachos suman más de 35 años de experiencia.

Se estima que los sectores con mayor número de startups en México son tecnologías de la información con más de 600, servicios financieros, con más de 300, y servicios empresariales, con 250, según datos de PWC.

Expansión sustentable

Tras el éxito en Ciudad de México, Monterrey y Querétaro, Wander Cabins, del impulsor del turismo ecológico y sustentable Santiago García Rey, continuará con su proceso de expansión en 2024. Su plan es llegar a Guadalajara en marzo, en el famoso Bosque de la Primavera.

El destino incluirá 10 cabañas con dos diseños diferentes, uno de los cuales será obra del interiorista catalán Fransesc Rifé.

El sitio de ocho hectáreas de bosque incluirá varios kilómetros de senderos para caminar y realizar bicicleta de montaña, así como un temazcal y un spa.

Más adelante, en abril, García Rey ampliará el inventario de cabañas en las sedes de La Marquesa y Valle de Bravo, debido a la alta demanda en estos sitios.

Otros proyectos de expansión para 2024 incluyen un nuevo conjunto en Querétaro, en Villa Alpina, en el Estado de México, y Wander Cabins Baja Sur, que será el primer destino de playa de la empresa.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-12-21/op262502>

Fecha de publicación: 21-12-2023